

Le Ministre Vietnamien des Affaires Etrangères réaffirme les liens de fraternité avec Cuba

Image not found or type unknown

Hanoï, 24 Juillet (RHC) Le Ministre Vietnamien des Affaires Etrangères Bui Thanh Son a également réitéré la position historique du Vietnam de rejet du bl. À son tour, l'ambassadeur a exposé les dernières manœuvres des États-Unis pour Hernández Guillén a également remercié le Ministère Vietnamien des Affaires Et Les interlocuteurs ont réaffirmé la volonté de leurs gouvernements d'œuvrer po Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/264866-le-ministre-vietnamien-des-affaires-etrangeres-reaffirme-les-liens-de-fraternite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba